



ANTRAG GEMEINDERAT KLOTEN

· Beschluss
0.0.1.2 Verordnungen

Gebührenverordnung und Gebührentarife; Revision 2021; Einsetzung Kommission Gebührenverordnung

Der Stadtrat hat mit Beschluss 161-2017 vom 22.8.2017 den Projektfahrplan und die Projektorganisation für die Teilrevision der Gemeindeordnung 2018 beschlossen. Der Gemeinderat wird darin eingeladen, die nötigen Kommissionen zu wählen.

Die Gebührenverordnung 2021 wurde vom Stadtrat an den Gemeinderat überwiesen. Gestützt auf den Stadtrats-Beschluss 161-2017 vom 22.8.2017 und auf den Art. 78 der Geschäftsordnung des Gemeinderats beantragt die Ratsleitung dem Gemeinderat nun die Einsetzung der Spezialkommission "Revision Gebührenverordnung 2020".

Es ist der Auftrag dieser Kommission, den vom Stadtrat vorgelegten Entwurf der revidierten Gebührenverordnung zu prüfen. Wenn sie dies getan hat, empfiehlt sie dem Gemeinderat entweder die Abnahme der neuen Gebührenverordnung oder die Rückweisung an den Stadtrat. Beratend können Fachpersonen aus der Verwaltung beigezogen werden. Die Kommission wird mit der Genehmigung der Gebührenverordnung von Ihren Aufgaben entbunden und aufgelöst.

Wenn Verwaltungspersonen zugezogen werden, bekommen sie kein Sitzungsgeld, der Zeitaufwand geht zulasten ihrer Arbeitszeit.

Auf Grund der Anfrage der Ratsleitung vom 22.09.2020 hat die Interfraktionelle Konferenz die Anzahl der Mitglieder dieser Gemeinderatskommission "Revision Gebührenverordnung 2020" auf 7 festgesetzt.

Wahlvorschläge IFK

Die IFK unterbreitet folgende Wahlvorschläge für die Kommission Revision Gebührenverordnung:

- Anita Egg, SP
- Fabienne Kühnis, Grüne
- Franziska Wisskirchen, EVP
- Sabrina Manhart, SVP
- Luca Fraccalvieri, CVP
- Marco Vollenweider, FDP
- Roman Walt, GLP

Die IFK unterbreitet folgenden Wahlvorschlag für das Präsidium der Kommission Revision Gebührenverordnung:

- Sabrina Manhart, SVP

Dieser Beschluss regelt die Entscheidungen und legt fest, wie lange dieser Auftrag dauert.

Antrag Ratsleitung:

Die Ratsleitung beantragt dem Gemeinderat folgenden Beschluss:

1. Die Gemeinderats-Kommission "Revision Gebührenverordnung 2020" wird per heutigem Datum eingesetzt.
2. Die von der IFK vorgeschlagenen Mitglieder sowie das Präsidium sind gewählt.

Beschluss:

- 1.

Mitteilung an:

- Alle Stadtrats-Mitglieder
- Thomas Peter, Verwaltungsdirektor
- Bezirksrat Bülach, Bahnhofstrasse 3, 8180 Bülach

Für getreuen Auszug:

Jacqueline Tanner
Ratssekretärin